



本町小だより

川口市立本町小学校

9月号

令和6年9月2日



HP アドレス <http://honcho-e-kawaguchi.edumap.jp>

『 美しき敗者 』

校長 高宮 明洋

今年の夏は、パリオリンピックで大いに盛り上がった「熱い夏」でした。

特に、大会前半では柔道、大会後半ではレスリングのメダルラッシュ、他にも10代選手が活躍したと思えば、馬術の「初老ジャパン」が92年ぶりのメダル獲得等、毎朝オリンピックのニュースを見ては一日の活力をもらっていました。

また、川口出身の選手が活躍してくれたのも大変嬉しい話題でした。

今回のオリンピックで新たに採用された「ブレイキン」という種目で、川口出身の湯浅亜実選手(ダンサー名 AMI)が、決勝で世界女王のリトアニアの選手と対戦し3対0で圧勝。見事金メダルに輝きました。

湯浅選手は、世界選手権を2度制覇したこともある実力者ではありませんでしたが、五輪出場が決まった後は、重圧が想像以上で、十分な睡眠もとれず「苦しい。もうやめたい」と思ったこともあるそうです。それでも、これまで支えてくれたコーチや周りの人たちを思い、また誰よりも努力を積み重ねた自負が支えとなり、今回の素晴らしい結果を導きました。

また、女子サッカー・なでしこジャパンのディフェンダーとして活躍した高橋はな選手も川口出身です。残念ながら準々決勝でアメリカに0対1で敗れてしまいましたが、1次リーグのブラジル戦で高橋選手は先発フル出場を果たし、強豪ブラジルの得点を最少得点の1点に抑え、アディショナルタイムでの大逆転勝利を導きました。

さて、スポーツで時々思うことがあります。それは、「スポーツの勝者はたった一人であり、それ以外の者は敗者として涙を吞んでいる」ということです。

つまり、最後まで勝者でいられるのは、優勝者のみであり、どんなに優れた競技者であっても、ほとんどは敗戦しその戦いを終えるということです。高校野球を例にすると、今夏の日本全体の参加校数は3486校ですが、最後に頂点に立てるのはたった1校。他の3485校は敗者として終結するのです。

しかし、その負けた悔しさやもっと強くなりたいという思いが原動力となり、選手達は再び立ち上がります。また、それまで血の滲む努力をしているからこそ、試合後は畏敬の念を持ち互いの雄姿を讃え合うのです。敗者の経験は、一人の人間としてより逞しく豊かに成長させてくれるのではないのでしょうか。

オリンピックでは、男子バレーボール準々決勝で、あと1点が取れず敗れたイタリア戦は忘れられません。キャプテンの石川選手が、この大会を限りに勇退するブラン監督と涙で抱擁するシーン、悔し涙を流す高橋選手に元同僚のイタリア選手が声をかけ抱きしめるシーン。そこには、間違いなく全力で戦った敗者の美しさがありました。(死闘を尽くした選手に対し、SNSで誹謗中傷の言葉が飛び交うなんて言語道断です。)

大会の結果として敗者であっても、人生の勝者であることに間違いありません。選手の皆さん、感動をありがとう！

9月の行事予定

日	曜日	主な行事	日	曜日	主な行事
1	日		16	月	敬老の日
2	月	始業式 B日課4時間 通学班会議・一斉下校	17	火	
3	火	B日課4時間	18	水	
4	水	給食開始 B日課4時間	19	木	クラブ活動
5	木	委員会活動	20	金	
6	金	代表委員会 教育相談日	21	土	
7	土		22	日	秋分の日
8	日		23	月	振替休日
9	月	ハッピーくらぶ	24	火	音楽朝会
10	火	読み聞かせ たてわり活動	25	水	授業参観懇談会1・2・3年
11	水		26	木	授業参観懇談会4・5・6年
12	木	クラブ活動	27	金	代表委員会
13	金		28	土	
14	土		29	日	中央地区体育祭
15	日		30	月	ハッピーくらぶ

○25日(水)は1・2・3年生の授業参観・懇談会があります。授業参観は13:25~14:10、懇談会は14:25~行います。

○26日(木)は4・5・6年生の授業参観、懇談会があります。授業参観は13:50~14:35、懇談会は14:50~行います。

○10月・11月の主な行事予定

10月 3日(木) 2年生 生活科見学

28日(月) 振替休業日 (11/2(土) 音楽会分)

11月 1日(金) 校内音楽会 (児童の部)

2日(土) 校内音楽会 (保護者の部)

7日(木) 5年大貫海浜学園 (~8日(金))

8日(金) 給食試食会 (1年生保護者対象)

12日(火) 就学時健康診断 (B日課3時間、給食なし 5年生は弁当持参)

15日(金) B日課4時間 (13時30分下校)

18日(月) 3年生 社会科見学

25日(月) 校内持久走大会前日準備 (5時間授業)

26日(火) 校内持久走大会 (弁当)

27日(水) 校内持久走大会予備日



○秋の全国交通安全運動について

9月21日（土）から9月30日（月）までの10日間は「秋の全国交通安全運動」期間です。改正道路交通法の施行により、昨年4月1日から自転車利用者のヘルメット着用が努力義務化されました。交通ルールを守って交通事故をなくしましょう。

○11月12日（火）就学時健康診断について

今年度の就学時健康診断は、5年生にお手伝いをしてもらいます。この日は1～4年生・6年生は給食なしで11：50頃の下校となります。5年生はお弁当を持参し健康診断終了後、15：40頃の下校となります。

○校内音楽会について

今年度は川口市文化センター「リリア」改修工事に伴い、校内音楽会を本校体育館で実施いたします。演奏は学年合奏を予定しております。後日、詳細についてお手紙を配付いたします。

○校内持久走大会について

今年度も舟戸グラウンドを使用した持久走大会を予定しております。移動や現地で保護者ボランティアの方にご協力いただきたいと思いますと考えております。実施方法や当日の流れについては、後日お知らせいたします。

○健康観察アプリ「LEBER」について

1学期までと同様、遅刻や欠席などの報告は7：50までお願いいたします。

○2学期以降のステップアップ教室について

下校時の安全確保と朝時間の更なる有効活用に向け、これまで放課後に行っていた個別指導（ステップアップ教室）にかわり、2学期からは朝学習の時間（パワーアップタイム）にて個別指導を実施します。ご承知おきください。

西岡彩教諭は9月4日（水）より産休に入ります。担当していた3年生の書写は、藤野浩行主幹教諭が行います。

ことばを大切に ころを形に いのち輝く
本町小学校
7・8月の本町っ子

令和6年度 埼玉県硬筆展覧会

令和6年度 川口市小・中・高校硬筆展覧会

令和6年度 身体障害者福祉のための第66回埼玉県児童生徒美術展覧会

令和6年度 第35回 川口市青少年ピアノコンクール

令和6年度 川口市福祉の日デザイン画



サマースクールの様子だよ！

「タブレットに親しもう」（1年）



「読み聞かせ」（2年）



「スクラッチを学ぼう」（3年）



「アイマスク体験」（4年）



「マネースクール」（5年）



「勾玉作り」（6年）

